

11.06.2019 - 09:54 Uhr

## Medienkonferenz - «Gesundheitsmonitor 2019»

Basel (ots) -

Gesundheitsthemen sind in aller Munde. Sie werden insbesondere auch im laufenden Wahljahr intensiv und kontrovers diskutiert. Umso wichtiger ist es, zu wissen, wie die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger darüber denken. Was ist ihre Haltung zu den Medikamentenpreisen? Welche Akteure erachten sie als glaubwürdig und kompetent? Welche Anpassungen in der Gesundheitspolitik werden gefordert?

Bei einer Medienkonferenz am 24. Juni, in Bern, ab 09.30 Uhr präsentieren Ihnen René Buholzer, Geschäftsführer Interpharma und Urs Bieri, Co-Leiter und Mitglied des Verwaltungsrats gfs.bern, die aktuellen Ergebnisse des «Gesundheitsmonitors 2019».

Kontakt:

Anita Geiger, [anita.geiger@interpharma.ch](mailto:anita.geiger@interpharma.ch), 061 264 34 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100829020> abgerufen werden.